



山川中学校
学校だより

Let's do together 2024 1月

9日 第38号

文責 松本和基

明けましておめでとうございます



本年もよろしくお願いいたします。

とても穏やかな天候で過ごしやすかったお正月でしたが、今週はかなり冷え込むようです。氷点下の時には、道路が凍結していることもありますので注意して登校してください。

年末・年始にも部活動を頑張ってくれていました。

音楽部 アンサンブルコンテスト

12月26日(木)阿波市のアエルワホールで「第52回徳島県アンサンブルコンテスト中学生の部予選」がありました。このコンテストに向けて放課後の練習にも力が入り、いろんな先生方や3年の先輩、卒業生まで練習に関わってくれていました。

当日は、部員一人一人がそれぞれのパートをしっかりと演奏し、素敵な音色を会場に響かせていました。よく頑張りました!



by 近藤千恵子

卓球部 新人大会・学年別大会

卓球部が12月25日(水)徳島県中学校新人卓球大会と1月5日(日)新人学年別大会に出場しました。お正月をはさんでの二つの大会で調整が難しかったと思いますが、全力で頑張っていました。1年生もとても上達していて驚きました。日頃の練習の成果が出せていてよかったです。



始業式

1月8日(水)

2024年度の締めくくりである3学期がスタートしました。始業式は寒さとインフルエンザ感染防止のため、zoomでの式となりました。3年生には「雲外蒼天」、2年生には「点滴穿石」、1年生には「桜梅桃李」という四字熟語を送りました。よいスタートを切り「徹頭徹尾」最後まで精一杯走りきりましょう。



四国放送取材(美術)

1月8日(水)

3年生の美術の時間に、地域おこし協力隊の谷内尾さんとOBの滑良さんが来てくれ、その授業の様子を四国放送が取材してくれました。まだ放送日は決まっていますがフォーカス徳島で放送するそうです。地域のために活動している人たちに学校に来ていただき、ふれあいの時間を持ち、そしてその人たちの姿から、「将来自分の生まれ育った町で自分も活躍したいな」と思ってくれるようになるとうれしいです。

